

南小だより

学校教育目標 のびよう ともに たくましく

令和5年10月20日 No.10
亀山市立亀山南小学校
文責：校長 高宮綾子

10月の学校生活より

6年 奈良・京都へ 修学旅行！ 10月5日・6日



過去3年間は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、県内の修学旅行でしたが、今年は4年ぶりに奈良・京都方面への修学旅行となりました。体調を崩す子もおらず、全員元気に、そして楽しく有意義な二日間を過ごすことができました。おうちの皆様には、当日までの準備や送迎等、ご協力ありがとうございました。



奈良公園で鹿と



大仏殿



二条城



大徳寺にて座禅体験



京友禅体験



日々の学校生活の様子を
亀山南小ホームページでも
紹介しています。
ぜひご覧ください。



4年 伊賀市へ 社会見学！ 10月3日

4年生が伊賀市へ社会見学に出かけました。伝統工芸品の「伊賀くみひも」づくりに挑戦したり、手焼きで「かたやき」を焼く様子や伊賀流忍者博物館を見学したりしました。



丸台を使って絹糸や金糸を交互に動かし、
金剛組で編んでいきます。集中！



忍者の素早い動きといろいろな仕掛けに、みんな目がくぎ付けでした。

PTA奉仕作業、ありがとうございました。

10月14日（土）PTA奉仕作業に参加いただき、ありがとうございました。本校は、緑の運動場をはじめ、校地内は草木が多く、自然豊かで、環境に恵まれていますが、春から秋（特に梅雨時期）は草木の生長の早く、草刈等が追いつかない状況に苦慮していました。多くのPTA会員の皆様の協力で、校地内も校舎内もたいへんきれいになりました。本当にありがとうございました。